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HLE.Clid：我失误很多 队伍目前默契程度70分

 

3月22日讯 LCK春季赛第二轮HLE二比一击败LSB拿下比赛胜利，赛后HL
E打野选手Clid接受媒体采访。

Q：祝贺比赛取得胜利，感想如何？

Clid：因为今天是常规赛季的最后一场比赛，所以表现十分重要，幸亏
打得还不错。

Q：常规赛已经结束了，回顾之后感觉怎么样？

Clid：既高兴又舍不得的部分很多，在与强队的比赛中，没能发挥出应
有的实力水平。我个人的失误好像很大，所以有很多想法。
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Q：今天的队伍配合好像比以往任何时候都好，秘诀是？

Clid：我们依靠个人能力或体能获得益处的情况很多，在与强队的比赛
中，队伍的打法非常重要，因此正在努力完善这部分，现在情况也正在
好转。

Q：现在队伍配合有多默契？

Clid：满分是100分的话就是70分，可能大部分人会认为常规赛季都结束
了还70分，但因为也有我的失误存在，所以确实有好转的可能性。

Q：为了与LSB的比赛准备的战略是？

Clid：LSB是Clozer和Willer创造机会的能力很犀利，所以关于这些思考了
很多。在BP阶段也注意到了这一点，也最大限度地注意减少我们的失误
。

Q：第三局前期打得很艰难，当时计划怎么去解决呢？

Clid：第三局可能是因为我们在换线的过程中有所收获，在下路发生事
故后也没有太大的感觉。看第二局的话，会觉得‘不仅是我们，对手也
会失误’。和队员们谈论了很多，所以有了‘该做的都做了，就能赢’
的信心。

Q：季后赛马上就要开始了，有想碰到的队伍吗？

Clid：说实话这可能是我个人的意见，但不管对阵谁都无所谓。只要我
们做好充分的准备，并在比赛当天打好，就可以战胜任何队伍，所以没
有什么特别想碰到的队伍。

Q：为了季后赛需要完善的点是？

Clid：应该更加注意队伍的配合，这部分做得不错的时候，表现都很好
，所以会尽最大努力。
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Q：季后赛的目标和决心是？

Clid：想尽可能地留在季后赛，我们的选手们都在努力，希望努力能取
得成果。目标是冠军，5名选手都期待着冠军并正在努力。感谢一直支持
的粉丝们，也十分对不起大家。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167946320112961.html
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